

Elsbeth Hartmann - Pilzlerin des Jahres 2005

Diesmal ist die Überraschung gelungen. Aber wie! Elsbeth Hartmann wurde auf Vorschlag ihres Vorgängers Wulf Zitzmann zur Pilzlerin des Jahres 2005 ernannt.

Als Pilzsachverständige kennt sich Frau Hartmann mit Pilzen aus. Als Beisitzer im erweiterten Vorstand bringt sie Anregungen und Wissen mit ein. Ein besonderes „Fachgebiet“ dabei hat sie sich erarbeitet: unsere Homepage. Im Internet präsent zu sein, ist heute für einen Verein zwingend. Termine, Fotogalerie, Pilzbeschreibungen in Kurzform: all das koordiniert Frau Hartmann. Es ist eine Menge Arbeit, die auf vielfaches Interesse gestoßen ist. Dafür sei ihr Dank gesagt, dafür ist sie geehrt worden, wenngleich ohne ihre Zustimmung.

Klicken Sie uns doch an: www.pilzverein.de

Ernst Dittrich

Hans Steinmann Ehrenvorsitzender – 50 Jahre Mitglied

Auf ein halbes Jahrhundert Mitgliedschaft im Verein kann Herr Hans Steinmann zurückblicken. Welch eine lange Zeit und wie aber ist sie doch genutzt worden: Schon während seiner Jugendzeit faszinierten ihn Pilze, die er in den Elbaue-Wäldern vorfand. Seine Kenntnisse vertiefte er durch mikroskopische Studien am Botanischen Institut in Halle und so wurde er 1954 Kreispilzsachverständiger.

Die Bekanntschaft mit Dr. Haas und Willy Schnell, dem früheren 1. Vorsitzenden unseres Vereins, ergab sich bei einer Pilzexkursion. Im Jahr 1955 trat Herr Steinmann dem Verein der Pilzfreunde Stuttgart bei.

Seine fachliche Kompetenz und sein freundliches Wesen blieben nicht verborgen. 1962 wurde er zum 1. Vorsitzenden gewählt. Als anerkannter Fachmann führte er den Verein zu großem Ansehen, knüpfte wichtige Verbindungen im Inland und über die Bundesgrenze hinaus. Die Redaktion unserer Südwestdeutschen Pilzrundschau lag ihm besonders am Herzen.

Nach 19 Jahren Verantwortung und Aufopferung für den Verein wurde Herr Hans Steinmann 1981 zum Ehrenvorsitzenden ernannt. In den letzten Jahren ist es ruhiger um

